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小規模でアットホームな雰囲気と子ども達の心に寄り添い、子ども一人
一人の目線に合わせて丁寧に向き合ってくださる保育が魅力的だと思い
ました。
あと、直子先生の熱意と向上心に惹かれました。

園庭開放に行った際、子供との接し方が本当に優しく、子供がとても楽
しそうに遊んでいたのが入園する決め手になりました。 実際、入園し
てからもとても優しく子供のペースを尊重してくださるので安心して預
けられます。

卒園保護者の方が仰ってた通り、園児が生き生きしていた。
自由遊びの時間が多い。
大人に従わせるのではなく先ず子どもの気持ちを尊重してくれると感じ
たから。

子ども一人一人の性格、個性を受け止めて温かく見守り、子どもと保護
者に寄り添いながら成長をサポートしてくれる園とその先生方に好感を
持った為。
先生方がとっても元気です！

直子先生のお考え方、子どもたちの過ごす様子、先生方の子どもたちと
の関わり方を見て、我が子も伸び伸びと大切な幼児期を過ごせる園だと
思い、ここしかない！と思いました。
こんなに保育に参加してくださる園長先生は直子先生だけだと思います。

親子ともに様々な出会いにおける深い関わりや経験を望めると思ったか
ら。
また、祈りや賛美に囲まれたキリスト教保育であるから。

共働きだったため保育園の園庭開放に参加していたが、どこに行っても
つまらなそうにしていた我が子が善隣の園庭開放に参加した時に初めて
楽しそうにしていたため、家族会議を開き保育園⇒幼稚園に方針変更を
しました。



少人数ってどうなんだろ？？

少人数だからこその良さがたくさんありました。
ももさくらひまわり関係なくみんなで遊び、子どもだけ
でなく保護者同士もとてもいい雰囲気で園生活を送れて
います。

うちの子、母子分離できるかな？

園庭が狭いのが少し気になるな・・・

善隣は室内、園庭、テラス、ツリーハウスと敷地内ほと
んどが遊び場になるので、実際窮屈さはあまり感じませ
ん。あとは学年が上がるにつれ遠足が頻繁にあるのでと
てもいい経験になってると思います。

園バスないのかぁ・・・

登園、降園の時間は子どもと色々お話できる大事な時間
になっています。小学校になったら送り迎えなんてなく
なるので、貴重な時間だと思うようになりました！

お手伝い（親の出番）って多いのかな？

「善隣はお手伝いが多い」と聞いたこともありましたが、
実際はどの幼稚園でも大差ないようです。それに決して
強制ではなくできる人が出来る範囲でやっているので負
担には感じませんし、集まりは案外楽しいです！

「たくさん泣いても『可愛い可愛い』と思ってるので安
心して預けてください。←直子先生の言葉で安心して預
けられました。
実際、子どももすぐに慣れました！



4月に会おうねっ♡
待ってるよー！

元気 のびのび子どもが主体

心が育つアットホーム
園庭は

海であり川である

直子先生

自由


